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1 1 南中学校

深谷市の子供を
救う交通安全の
安全の取り組み
について

・近年、小中学生が交通事故に巻き込まれることが増えています。交通安全の取り組み
は行っていますか。
・小中学生だけでなく、高齢者も安全に道が歩けるように取り組むべきだと思います。
・もっと交通安全に関する取り組みを行っていただけないでしょうか。

・市では、警察や交通安全母の会等の関係団体と協力し、市内の幼稚園、保育園、小・
中学校における交通安全教室や、高齢者を対象とした交通安全講習会、街頭キャン
ペーンを実施し、交通安全についての教育・啓発事業を行っています。
・更に、広報、市ホームページ、ポスターやチラシ等により交通ルールを守ることや、マ
ナーの向上を呼び掛けています。
・また、カーブミラーや街灯、ガードレール等の整備を行い、道路環境面での交通安全対
策も実施しています。
・市では安心・安全な街づくりのために、今後も、できる限りの対策を行っていきます。

都市整備部長 - -

2 3 豊里中学校
災害対策につい
て

・私の家は、小山川と利根川に囲まれ、川が氾濫したことを考えると、とても怖いです。
洪水や地震などの災害が起きた時、市では、どのような対策を考えているのですか。
・先日、Ｊアラートの訓練が行われたようですが、学校にいた私も家にいた家族も、あまり
聞こえませんでした。
・これでは、実際に災害が起きた時には、不安です。何か改善策について、考えを教え
てください。

・市では、避難所等の開設や食糧・飲料水等の配給に加え、県や近隣の市や町からの
応援の受け入れ、民間企業との協力体制等に基づき、被災者支援活動などを行いま
す。
・災害に関する情報は、市からは、防災行政無線、メール、ツイッターなどで情報提供す
るほか、市の広報車による巡回も行います。
・先日のJアラートの試験放送は、警報音を放送しなかったため、聴こえにくかったと思
われます。実際に災害が起きた場合には、防災行政無線で警報音を放送するとともに
国から携帯電話や各種メディアを活用して緊急情報が配信されます。
・市では、地震や洪水についての知識をはじめ、災害時の対応方法や非常時持ち出し
品の用意、災害情報の入手方法について、わかりやすく説明した「地震ハザードマップ」
と「洪水ハザードマップ」を各ご家庭に配布し、市のホームページでも公開しております。

総務部長 - -

3 5 藤沢中学校
深谷市の今後の
地域活性化計画
について

・深谷市をより発展させるために、様々な取り組みをしていると思います。今後、日本の
人口が減尐することが予想され、深谷市の人口も減ってしまうのではないでしょうか。
・私は、深谷市で生活していきたいと考えています。深谷市の人口を増やし、観光地とし
て多くの人に訪れてもらいたいと思います。
・深谷市をもっと魅力的な市にしていくために、今後、どのような計画を立てているのか、
教えてください。

・今年度から、今後10年にわたり深谷市が魅力的で住みやすいまちになるように、さまざ
まな取組を行う「総合計画」をつくり、各種事業を行っています。
・例えば、花園インターチェンジの周辺では、アウトレットモールをつくったり、農業と観光
をテーマとした施設をつくる計画を進めています。
・また、「深谷市シティプロモーション戦略プラン」という計画をつくり、深谷の資源を、これ
まで以上にテレビなどのメディアで紹介し、深谷市の魅力を発信する取り組みを進めて
います。
・今後も、こうしたさまざまな取組を市民の皆様とともに進め、多くの人たちが深谷市に
訪れ、深谷市に住んでもらえるような魅力にあふれ、活気のあるまちづくりを進めてまい
ります。

企画財政部長 - -

4 7 深谷中学校

ラグビ―ワールド
カップ・東京オリン
ピックなど国際的
な大会の開催にと
もない中学生が
貢献できることに
ついて

・ラグビ―ワールドカップが熊谷市で開催され、東京オリンピックも開催されます。
・ラグビ―ワールドカップに私達、中学生がボランティアとして参加できるものや、深谷市
出身の人がオリンピックやパラリンピックで活躍する時に手助けできるような政策はあり
ますか。私達も国際的な大会に貢献したいと考えています。よろしくお願いします。

・国際的なスポーツ大会の開催に貢献したいという思いはとても意義深く、価値がありま
す。ボランティア活動などによる貢献をしたいという気持ちは、非常に頼もしく思います。
・市ではバレーボール競技のキャンプ地として誘致活動をしています。成功した場合に
は、相手国との交流事業で、皆さんにお願いすることがあるかもしれません。選手に対し
ては、応援している気持ちを伝えることが力になるのではないかと思います。
・これから、国際的な大会が間近で開催されます。身近な活動から、そのスポーツを見
て、盛り上げていくことも皆さんができることだと考えます。

教育部長 - -

5 9 幡羅中学校
深谷市が行って
いる「ためるんピッ
ク」について

・私は、気軽に健康づくりに取り組める「ためるんピック」に参加したいと思いましたが、
対象者が20歳以上で参加できないことが分かりました。子供専用の「ためるんピック」を
作る予定はあるのでしょうか。その際、スポーツ活動だけでなく、文武両道ということで勉
強面のポイントを設けてはいかがでしょうか。
・「ためるんピック」は、市民のことを考え、元気に過ごせるように工夫された、とても良い
活動だと思います。もっと幅広い年代の人が、その活動に取り組めるようにして頂きたい
です。

・「ためるんピックふかや」は健康づくりに取り組む市民を増やし、健康寿命を延ばすこと
を目指しているものです。
・健康寿命を延ばすためには、生涯を通じた健康づくりが重要ですが、小中学生をはじ
め子ども世代には、学校の授業や行事を通して健康づくりを学び、取り組む機会が多く
あります。
・このため、現時点では、健康づくりに取り組む機会の尐ない大人世代を対象とした「た
めるんピックふかや」を実施してまいりたいと考えます。
・市立図書館では本年4月より『読書手帳』を配布し、読んだ本を記録すると、「ふっか
ちゃんしおり」をプレゼントするという取組みを開始しました。このように、小中学生の皆さ
んの健康づくりや学習・運動等の活動について、今後も様々な工夫を凝らして皆さんの
頑張りを後押ししていきたいと考えます。

福祉健康部長 - -

平成３０年度子ども議会（中学生の部）　質問と回答の要旨
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6 11 明戸中学校
深谷市の農地に
ついて

・農業従事者の高齢化が進み、若い方の農業従事者は、ほとんどいません。10年、20年
後は、農業をする人がいなくなり、それにともなって農地が空き地になってしまうと思いま
す。
・今は農地でも、将来、空き地になってしまうかもしれない土地について、有効に活用す
るために何か考えていますか。

・市では、平成28年度から「農地中間管理事業」に取り組んでおり、農地中間管理機構
が、高齢等のため農業をリタイアする農家や規模を縮小する農家から農地を借り受け、
規模拡大したい農家へ貸し付けることで農地を有効に活用できます。
・この事業により、耕作されない農地の発生防止や分散した農地がまとまることで、農作
業が効率よく行うことができます。現在、5地区で事業を進めており、更に実施地区を増
やしていきたいと考えています。
・耕作されない農地の発生防止と農地の有効活用に努めるために、農協や関係機関と
連携を図りながら、引き続き、農地中間管理事業に取り組んでまいります。

産業振興部長 - -

7 13
東京成徳大学
深谷中学校

今後、増加が予
想される観光客や
市民に対する防
犯対策について

・ラグビ―ワールドカップや東京オリンピックなどの影響により、深谷に国内外から観光
客の増加が予想されます。そのため犯罪やテロなどに対する懸念も高まります。
・深谷市民、及び観光客の方を守るために具体的にどのような取り組みをされるので
しょうか。

・ラグビーワールドカップと、東京オリンピック・パラリンピックでは、競技会場の警備は、
大会組織委員会が中心となって警備することになっています。埼玉県でも、警察と協力
し、輸送や会場周辺に関する警備計画を今年度つくる予定となっています。
・深谷市では、万が一、テロなどが起きた場合に、市民の皆さまの安全を確保するため、
国や県、その他関係する機関と連携し、迅速に対応することを目的として、「国民保護に
関する深谷市計画」を定めております。
・テロなどが起きた場合には、市はこの計画に基づき、国等が発信する情報を防災行政
無線やメール配信、市ホームページへの掲載などを通じて、迅速に市民の皆さまにお知
らせします。
・また避難誘導や救護、避難してきた方へ備蓄食糧や飲料水の提供など、あらゆる関係
機関と連携し実施します。

総務部長 - -

8 15 花園中学校
花園ＩＣ拠点整備
プロジェクト、アウ
トレットについて

・アウトレットは、開業に向けて工事が進んでいない印象を受けます。また、開業に反対
の意見もあるようです。
・アウトレットの工事終了の見込み時期や、今後の予定、それに伴う新駅設立について、
詳しく説明をお願いします。

・手続きが長くかかってしまっているため、当初のスケジュールより遅れ、平成32年度中
の開業を目指しています。
・新駅の工事は完了し、駅ロータリーの工事が進んでいます。
・「花園IC拠点整備プロジェクト」は、多くの人に訪れていただき、深谷市をはじめとした
県北全体が元気になることを目指す事業です。一日も早く開業できるよう頑張りますの
で、応援お願いします。

産業拠点整備
特命監

- -

9 17 川本中学校
災害時の対応に
ついて

・日本では、地震だけでなく河川の洪水や土砂崩れなど、数々の自然災害が起きていま
す。
・深谷市でも、いつ災害が起きてもおかしくないと思います。
・災害時に深谷市は、どのような対応をするのですか。非常時に私は、どのような行動を
とるべきなのか、心配なので具体的な対応を教えてください。

《地震時の対応》
・市…被害状況調査。警察・消防と救助活動。医療機関による救護活動。避難所開設。
ライフラインなどの復旧作業など。
・市民…慌てず身を守る行動。家族の安全確認。テレビなどで情報収集など。
《災害の備え》
・市では、市民向けに防災講座などの防災啓発。自主防災組織の結成の支援など。
《水害時の対応》
・市…気象予報など、早めの情報収集。水位が上昇したら防災行政無線などで避難周
知。避難所開設。被害状況により災害対応など。
・市民…早めの情報収集、避難準備。水位上昇により早めの避難開始。

総務部長 - -

10 19 岡部中学校
道路へのゴミのポ
イ捨てをゼロにす
る活動について

・岡部中学校では、毎年、コスモス祭の翌日に、祭り会場や岡部駅周辺のゴミを拾う「ご
みゼロ運動」を行っています。しかし、数日後には、新たにゴミが捨てられていることに気
づきました。
・私は、ゴミが捨てられた後にどうするかではなく、ゴミを捨てさせない活動を行うべきだ
と感じました。具体的には、注意看板やポスターなどを設置したり、祭りなどのイベント時
に中学生がボランティアで呼びかけをしたりして、ポイ捨てをゼロにしたいと考えました。
・深谷市全体で、きれいで明るい街づくりのために、このような活動を行ってみてはどうで
しょうか。

・心無い方の道路等への「ゴミのポイ捨て」をさせないための活動は大変重要であると考
えています。
・市では、ゴミの投げ捨て防止や環境美化に対する意識の向上を図るため、市内全域で
春と秋の年2回、ごみゼロ運動を実施しています。
・ゴミのポイ捨てを防止するための看板を自治会などに配布しています。
・ゴミのポイ捨てをさせないことが、深谷市全体をきれいで明るい街にするために大切だ
と考えますが、祭りやイベントは各地区により状況が異なることから、中学生がボラン
ティアで呼びかけすることを市全体で統一して実施することは難しいと考えます。
・まずは、岡部中学校からゴミを捨てさせない活動が実施できないか、先生方や全校生
徒で話し合い、活動を開始していただければ、市内全域の活動に広がっていくと考えま
すので、ご協力をお願いします。

環境水道部長 - -
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11 21 上柴中学校

市が携わるス
ポーツやレクリ
エーションについ
て

・私は、テニス部でしたが、学校のテニスコートだけでなく、市内のテニスコートで活動す
ることもありました。
・テニスコートや他の運動施設は、私たち中学生だけでなく、いろいろな人が、様々な使
い方をしていると思います。
・深谷市が携わるスポーツやレクリエーションは、具体的にどのようなことが行われてい
るのでしょうか。また、今後、新たに実施を考えているスポーツやレクリエーション等のイ
ベントはありますか。

・市では、多くの運動施設を管理しており、これらを利用して、多くの市民が個人や団体
で、様々なスポーツを楽しんでいただいております。
・また、スポーツやレクリエーション活動を通して活気あるまちづくりを進め、ハーフマラソ
ンの開催やスリーデーマーチ、東日本実業団駅伝の協力などを行っています。市民に
は、スポーツ教室の開催、スポーツ観戦機会の提供、地元アスリートの応援体制づくり
などを行っています。さらに、東京オリンピック・パラリンピックを市民に身近に感じてもら
うため、バレーボールキャンプ地の誘致を進めています。
・次に、『ふっかちゃん体操』を市民へ広く普及したいと考えます。また、ウオーキングを
推進し、ウオーキングマップの作成やウオーキングイベントの開催に取り組んでいます。
そして、東京オリンピック・パラリンピックのキャンプ誘致に成功した場合は、相手国と小
中学生の交流事業も行いたいと考えます。

教育部長 - -

12 2 南中学校
深谷市歌につい
て

・深谷市歌を歌えない保護者がいます。夕方のチャイムなど、広めようとしていますが、
まだ、浸透していないと思います。
・もっと多くの人に深谷市歌の素晴らしさを知ってもらう活動を行ってはどうでしょうか。

・平成27年に深谷市誕生10周年の記念として、市民の深谷市を愛する心を盛り上げるこ
と、そして市全体が一体になって発展していくために、深谷市歌を制作しました。
・市歌制作後は、「広報ふかや」や市ホームページでの歌詞・楽譜紹介、図書館などで
のＣＤ貸出、防災行政無線の夕方チャイムを市歌に変えて放送するなど、市歌が広く知
られるよう取り組んでいます。
・現在、市内小中学校の行事や、成人式、音楽イベントなどで広く歌われるなど、尐しず
つ市民のみなさんに浸透してきました。
・市歌がこれからも、市民に心から愛され歌い継がれるためには、市歌の素晴らしさを
市民のみなさんから広げてもらうことが大切です。議員も、身近な人へ市歌の素晴らしさ
をＰＲしてください。

協働推進部長
・深谷駅の発車メロディをおねぎの
マーチから市歌に変えてみてはいか
がでしょうか。

・深谷駅の発車メロディについては、市民
のみなさまからご意見をいただき、一般的
なものから、平成18年度に「おねぎのマー
チ」に変えた経緯がありますので、現状で
は「おねぎのマーチ」のまま継続してまいり
たいと考えております。
・市内には、深谷駅以外にも岡部駅や秩父
鉄道の駅などもあるため、そうしたことも含
め、今後の市歌のPRを検討してまいりま
す。

13 4 豊里中学校
深谷市役所の働
き方改革について

・最近、「働き方改革」が大きく取り上げられています。深谷市役所の企画財政部の「仕
事を減らすための見直しや組織を考えたりしている」という一文が目にとまり、これは「働
き方改革」ではないかと興味を持ちました。
・深谷市役所では、具体的にどのような取り組みをしたのか、どれくらいの効果が出せた
のか、削減された費用はどのように使うのか、知りたくなりました。教えてください。

・今後、働く人が尐なくなっていくため、いろいろな問題が起こってくることから、国を挙げ
て働き方の見直しが行われています。
・企画財政部では、仕事を減らすための見直しや組織を考えており、これは、働き方改
革を進める取組みの一つです。
・仕事を減らす取組みについては、コンピューターを使って、たくさんの仕事を素早くおこ
ない、民間会社にできることは、民間会社にお願いするなど、仕事を減らす取組みを進
めてきました。
・新しい課題に、すぐに、しっかりと対応でき、市民の皆さんへのサービスが向上するよう
に、部や課のグループを考えています。
・その結果、3年前と比べて、職員の数は約50人減り、お金にすると、3億円、残業代につ
いては、3千万円が削減されています。
・取組みにより削減された費用は、福祉や教育など様々な分野に使い、みなさんが笑顔
で暮らせるように取り組んでいきます。

企画財政部長 - -

14 6 藤沢中学校
深谷市で取り組ん
でいる防犯対策
について

・安全を守るため、街灯の整備や地域の方と連携したパトロール等をしていただき、あり
がとうございます。しかし、不安な点もあります。最近、中学生や小学生を対象にした犯
罪がとても多いことです。
・ひとりひとりが防犯意識を高く持つことが、一番大切ですが、それにプラスして、深谷市
全体で安全をより強化する取り組みをしていただくことで、今まで以上に安心して登下校
することができると思います。
・今後、新たに安全強化に関する取り組みを行う予定があれば、教えてください。

・市では、警察署と連携しながら、地域の方々と協力し、市民の皆さんが安全で安心して
暮らせるまちづくりの推進に取り組んでいます。
・各小中学校では、スクールガードリーダーなどの皆さんに協力をいただき、児童・生徒
の登下校時の見守り活動を行っています。
・警察署、自治会と協定を結び、犯罪や不審者情報を、防災行政無線やメール配信サー
ビス、学校を通じて登録された保護者の皆さんに携帯電話のメールでお知らせしていま
す。
・今後は、市内の店舗や事業所などに協力を呼びかけ、不審者から助けを求めたいとき
に駆け込める仕組みの拡充を検討していきます。

協働推進部長 - -
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15 8 深谷中学校
今後のふっかちゃ
んの経済効果に
ついて

・ふっかちゃんは、ゆるキャラグランプリで上位の成績を残し、全国で知名度を高めまし
た。ふっかちゃんグッズも売れて、大きな経済効果を与えてくれました。
・ゆるキャラグランプリ出場により、得ることができた経済効果をどのような形でリカバ
リーするのでしょうか。また、今後、ふっかちゃんはどのような活動をしていくのか、教え
てください。

・市イメージキャラクター「ふっかちゃん」は、「ゆるキャラ（Ｒ）グランプリ」で知名度を高
め、ふっかちゃんのデザインを使用した関連商品の種類や売上も増えるなど、ふっか
ちゃんの活躍が大きな経済効果を生み出しています。
・グランプリへの挑戦は平成27年で終わりましたが、これからは「ゆるキャラ界のふっか
ちゃん」ではなく、「お茶の間」でも愛される存在を目指します。そのため、テレビ出演や
有名芸能人、スポーツ選手との共演など活動の幅を広げ、幅広い世代や地域の方々
に、これまで以上に知ってもらう取り組みを進めています。こうした取り組みを続けること
で、さらに大きな経済効果を生み出し続けられると考えています。
・ふっかちゃんは経済効果だけでなく、人を笑顔にしたり、深谷を好きになる人を増やす
存在です。ふっかちゃんが「お茶の間のふっかちゃん」として、もっと身近な存在になれる
よう、引き続き応援をお願いします。

協働推進部長

・テレビ出演などは良い方法だと思い
ますが、あまりテレビに出演している
実感はありません。熊本県のくまモン
や千葉県のチーバ君は全国的にも知
名度がありますが、埼玉県のコバトン
はそれほど知名度はありません。
ふっかちゃんはゆるキャラグランプリ
で上位であり、もっとPRして県全体を
活性化できたらと思います。
・全国放送でのテレビ出演は難しいと
思いますが、現在首位でファンの注
目も集める埼玉西部ライオンズと連
携し、試合へのゲスト出演などでPR
を図ってはどうでしょうか。

・全国放送でのテレビ出演は難しいです
が、ゆるキャラブームが下火になってもふっ
かちゃんの魅力は失われていないので、出
演できるよう市としても多方面に働きかけ
たいと思います。
・埼玉西武ライオンズと深谷市はフレンド
リーシップ協定を結んでいます。先日は
ふっかちゃんと市長がライオンズのユニ
フォームを着た写真を撮影し、近日中にイ
ンターネットにも掲載されると思います。他
にもイベント出演などの機会をいただけれ
ば、積極的に取り組んでまいります。

16 10 幡羅中学校
「アウトレット」に
使われる深谷市
の税金について

・アウトレット整備のための費用は、50億円で、深谷市の税金を約4億円出すとのことで
した。アウトレットは、若い世代が利用する場で、高齢者世代の利用は尐ないのではな
いかと思います。税金を利用するのであれば、深谷市民全体のためにつながるようなも
のであるべきだと思います。
・市民の税金を使うのであれば、他のアウトレットにはないような深谷市をＰＲしたり、多く
の市民が活用できる施設をつくる案はありますか。

・市は、「花園インターチェンジ拠点整備プロジェクト」を進めています。
・このプロジェクトでは、農業や観光の取組みを行うエリアを「深谷テラス」として名づけ、
市の野菜や花などをPRすることや多目的の公園を整備することにより、誰もが楽しむこ
とができる施設としていきたいと考えます。
・アウトレットモールができることによって、市民の働く場所が生まれるほか、土地の賃料
や固定資産税などにより、多くの収益が得られます。
・市民の皆さんの税金を使いますが、それ以上に得られる収益は、市が国や県のお金
に頼ることなく、魅力あるまちとして発展していくために必要な財源として活用できるもの
なので安心してください。

産業拠点整備
特命監

・ふかや花園駅が開業しますが、駅
の音楽に市歌を採用してはどうでしょ
うか。

・その件については、秩父鉄道と話し合っ
てまいりたいと思います。

17 12 明戸中学校
総務部での災害
時の対策につい
て

・ハザードマップには、避難所や被害の範囲など、細かな情報が掲載されていて、すご
いと思いました。
・深谷市では、ハザードマップの他に、どのような災害時の対策がされていますか。

・市では、「地域防災計画」を作成し、災害の備えから災害時の対応など、防災に関する
安心なまちづくりの手段を定めています。他に「災害対策初動マニュアル」も作成。毎年9
月第一土曜日に総合防災訓練を実施しています。
・市民向けに防災訓練や防災講座などの防災啓発活動も行っています。「自助」と「共
助」の考えが重要で、家庭での災害への備えの大切さを防災講座やホームページなど
に掲載。各自治会での自主防災組織の結成、育成の支援もしています。
・このように国をはじめ防災関係機関や民間企業、市民の協力を頂き、災害に強いまち
づくりに取り組んでいます。

総務部長 - -

18 14
東京成徳大学
深谷中学校

深谷市の一番の
魅力について

・深谷市には、楽しく遊べるところがたくさんあるのが一番の魅力だと思います。また、そ
こに行くための交通手段も充実しているところが良いと思います。
・外国の人にとって、深谷市の一番の魅力は何だと思いますか。

・外国人が「かっこいい」とか「かわいい」と感じる日本の商品や文化「クールジャパン」
は、深谷市にも多くあります。旧渋沢邸「中の家」は、日本文化を感じられる場所であり、
唐沢川沿いの桜や鐘撞堂山の紅葉など、日本の美しい四季を感じることができる場所
が市内各地にあります。また、海外で注目される「盆栽」の生産地です。
・日本のアニメやゲームのキャラクターも海外から注目され、特に日本の「かわいい」文
化は大変な人気です。ふっかちゃんは、今後海外でも人気となるキャラクターで、「ふっ
かちゃんミュージアム」は魅力発信地として注目されると考えています。
・市内には、外国のかたにとって魅力的なものがたくさんあります。どれも実際に体感し
てもらいたいので、深谷市を訪れてもらい、「深谷市の魅力」を見つけてください。

協働推進部長 - -

19 16 花園中学校

新しくできるふか
や花園駅に対し
て、花園中生徒会
として、できること
について

・ふかや花園駅のオープンに際し、花園中学校生徒会として、タイアップして協力をした
いです。
①花園中学校を中心に、駅のゴミ捨て場にエコキャップ回収箱を設置し、福祉に協力す
る。
②花壇に花などを植えて、駅の緑化に貢献する。
③花園の特徴を表した製作物を作り、花園地区をＰＲする。

・深谷市では、新しくオープンする「ふかや花園駅」の目の前においてアウトレットモール
を誘致し、深谷市の農業や観光を活性化する「花園IC拠点整備プロジェクト」を進めてい
ます。
・本プロジェクトでは、農業や観光の活性化の取り組みを行うエリアを「深谷テラス」と名
付け、キユーピー株式会社と協力して野菜の魅力発信を行う予定です。
・深谷テラスでは、キユーピー株式会社の他にも市内の農業関係者や商店街・企業、地
域の皆様とも協力し、深谷市の農業や観光の魅力のPRなどに取り組んでいく予定で
す。
・アウトレットモールができるまで3年程ありますが、ふかや花園駅でも「深谷らしさ」のPR
などに取り組んでいきたいと考えています。
・駅周辺が魅力的な場所になるよう、皆様にご協力いただけることについて検討してま
いります。

産業拠点整備
特命監

- -
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20 18 川本中学校
深谷市のこれから
の産業拠点整備
について

・アウトレットが完成すると、深谷市の産業等にどのようなメリットがありますか。
・現在、深谷市の産業は、埼玉県内で良い方なのか、悪い方なのか。教えてください。
・また、アウトレットや野菜のテーマパークの他に、今後、深谷市の産業を活性化させて
いくための方策や、活性化していく予定の計画について教えてください。

・約20年間で累計約87から97億円の黒字が見込まれ、年間650万人の観光客が深谷市
を訪れる、約1,500人の新たな雇用が生まれるなどのメリットがあります。
・深谷市の産業は良い状況です。
・産業を活性化する方策は、花園IC拠点を中心に「野菜を楽しめるまち」をコンセプトに
全国から深谷を訪れる人を増やし、まち全体を「野菜のテーマパーク」にしたいと考えま
す。また、深谷市も渋沢栄一翁のように、会社を設立したい多くの人を支援し、会社がた
くさん集まる仕組みを作りたいです。

産業振興部長 - -

21 20 岡部中学校
線路に落ちないよ
うにするための工
夫について

・線路に落ちて亡くなったり、人身事故で遅延したりするニュースを見ます。都内の駅で
は、転落防止柵が設置されていました。市内の駅だけでも人身事故を減らすことができ
ると思います。線路に人が落ちない工夫をお願いします。

・視覚障がい者の皆様などの駅ホームからの転落防止対策として設けられるホームドア
は、国が2020年までに１日10万人以上が利用する駅への設置を目標としています。
・深谷市内の6駅のうち一番利用が多い深谷駅でも1日約1万人となっており、設置は困
難です。
・事故防止のためにホームドア設置以外の方法として、点字ブロックの更新を行ってい
ます。
・また、埼玉県「目の不自由なかたに対する駅ホームでの声かけ・サポート」という運動
を実施しています。市民の皆様が、声かけサポーターになって転落事故など、事故防止
にご協力ください。

都市整備部長 - -

22 22 上柴中学校

押しボタン式信号
機のある横断歩
道の安全につい
て

・市内の学校付近には、押しボタン信号が設置された横断歩道がたくさんあります。
・ある時、ボタンを押し、青信号になり横断を始めたところ、後方から出てきた自動車に
ひかれそうになり、怖い思いをしたことが何度もありました。
・押しボタン式信号機の設置場所の中で、危険なところを調べ、歩行者分離式信号の設
置や保護者、交通安全保安員の立哨のバックアップなど、市として協力することができ
ないでしょうか。

・押しボタン式信号機の設置場所の中で危険な箇所の調査は、「深谷市通学路安全対
策連絡会」を設置し、実施しています。
・押しボタン式信号機の歩車分離式への交換は、警察が交通量や道路環境などから、
必要性を判断し、整備しています。
・市で信号機の設置や交換することはできませんが、特に危険性が高い場所は、早期に
設置や交換をしてもらえるよう、警察に働きかけていきます。また、危険な横断歩道の取
り締まりや、パトロール強化も警察へ働きかけていきます。
・保護者などの立哨のバックアップは、小学校の通学路の危険な場所について、小学校
から依頼を受け、市が交通指導員を配置し、毎朝、立哨を行うなど協力しています。

都市整備部長 - -
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